



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4804
Ciudad Universitaria, 13 de julio de 2023

Ofrece UAEM cursos y talleres de verano infantiles

Con el propósito de ofrecer opciones recreativas y deportivas durante el periodo vacacional de verano, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), ofrece el curso *Venaditos 2023*, dirigido a niñas y niños de entre 5 y hasta 15 años de edad.

Álvaro Reyna Reyes, director de Deporte, informó que este curso se realizará del 23 de julio al 18 de agosto, “son cuatro semanas de actividades recreativas, físicas y manualidades en un espacio adecuado para las niñas, niños y adolescentes, lo que ha llamado la atención de las familias y cuenta con gran demanda”.

Reyna Reyes dijo que entre las actividades del curso están la activación física, zumba, acondicionamiento físico, *crossfit*, ajedrez, visitas guiadas y deportes como basquetbol, futbol, voleibol, taekwondo y bádminton, entre otros.

Las personas interesadas, pueden solicitar mayores informes en la página Facebook: Dirección de Deporte UAEM, llamar al teléfono 7771418334 o enviar un mensaje de WhatsApp al: 7771431604.

Finalmente, Álvaro Reyna informó que las actividades deportivas en la UAEM tuvieron la participación de casi 2 mil integrantes de la comunidad universitaria y público en general, “durante el semestre académico enero-junio, tuvimos 30 talleres para las y los jóvenes en diversas disciplinas, interesados en complementar su formación profesional”, dijo.

La convocatoria para los talleres agosto-diciembre de este año, se abrirá una vez que concluya el periodo vacacional, por lo que exhortó a las y los universitarios a consultar la página de Facebook: Dirección de Deporte UAEM, en donde se encontrará la liga de registro y las bases para acceder a los talleres deportivos.

Por su parte, el director de la Escuela de Turismo, Gerardo Gama Hernández, informó que la UAEM organizó los talleres *Mundo Universitario 2023*, dirigidos a niñas y niños de 6 a 12 años de edad, que se llevarán a cabo del 2 al 17 de agosto, de 9 a 14 horas.

“Por segundo año consecutivo, ofreceremos talleres con actividades de inmersión a la ciencia y la cultura, y acercar a niñas y niños a lo que en algún momento será su futuro universitario”, explicó Gama Hernández.

En esta edición, participan también las facultades de Ciencias Biológicas, Ciencias Agropecuarias, Ciencias Químicas e Ingeniería, Arquitectura y el Centro de Investigaciones Biológicas (CIB).

“Los talleres fueron originalmente convocados por la Facultad de Ciencias Biológicas, a los que se han sumado cinco unidades académicas más, pues estamos convencidos que necesitamos trabajar con la niñez para formar mejores seres humanos”, dijo.

Entre las actividades que realizarán las niñas y niños se encuentran: pintura, geometría y cartonería, visitas guiadas al Jardín Botánico, a la colección de insectos y reptiles de la universidad, recorridos por los laboratorios donde realizarán sus propios jabones y a la granja.

Las personas interesadas en inscribir a las niñas y niños en estos talleres, deben acudir a cualquiera de las unidades académicas involucradas, las cuales pueden ubicar en la página: www.uaem.mx, ya que hay un cupo limitado y una cuota de recuperación.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

